
八障連運営委員会議事録 
2019年12月7日 

クリエイトホール試食コーナー 
 
 
参加：杉浦氏、鈴木氏、土居氏、立川氏、有賀氏  
委任：池谷氏、夛田氏、 
オブザーバー参加：杉山氏（ほっとスペース八王子）、秦氏（ころぼっくる）、山田氏・ 西條氏・
高柳氏（りぼーん） 
欠席：松岡氏、脇田氏 
進行：立川氏 記録：有賀氏 議事録署名人：土居氏 
 
【報告・確認事項】 
❖ 都市総務課より医療刑務所跡地活用についてインタビュー形式の意見交換会への参加依頼が

あり、杉浦代表、鈴木副代表が今のところ参加予定。12月17日開催予定。 
❖ 高齢者サービスの方々と連携して、3月に事例も含めた勉強会を開催予定。相談支援事業者
とつなげて連携を深めていく。 

 
 
【検討事項】 
❖ 福祉課懇談会 

➢ 2020年1月14日（火）18:30～クリエイトホール第2学習室 
➢ 家賃補助の今後、重度障害者（児）への支援の今後についてなど市側からの説明、

案内など。ご家族の方の声もお聞きする予定。 
➢ 秦氏（ころぼっくる）より重度知的障害者の生活について、親御さんが高齢になっ

た後に使えるサービスが少ない現状についてテーマの打診 
➢ 災害時について 

■ 台風19号について、被災された高尾青年寮の方からお話をしていただき、今
後につながる意見交換をしていく予定。 

➢ その他 
■ 介護保険65歳問題での切り替え時の説明の不十分さについて 
■ 精神障害者の方がアパートの賃貸借契約をする際に断られるケースが増えて

きている。 
➢ 司会：鈴木氏・サブ：立川氏。記録：有賀氏。 

 
❖ 市議懇談会 

➢ 年明け2月3月で調整。1月は市長選あり。 
（以下テーマ案として意見交換した） 
➢ 福祉課懇談会も同様だが、秦氏（ころぼっくる）より重度知的障害者の生活につい

て、親御さんが高齢になった後に使えるサービスが少ない現状についてテーマの打

診あり。 
➢ 災害について 
➢ 今後の福祉行政の方向性について 
➢ 精神科病院の不当な長期入院について 

次回、テーマについては決定する。 
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❖ 福祉フォーラム 
2020年3月28日（土）クリエイトホール（ホール）で午前午後を予約。 
➢ テーマについて意見交換 

■ パーフェクトレボリューション　障害者の性について 
■ NPO法人ぷかぷかドキュメント。 

➢ 今回はNPO法人ぷかぷかドキュメント上映と講演に決定する。 
➢ 字幕、バリアフリー上映の準備をすすめる。 

■ 手話、字幕（ユビキタス）、活弁士見積もりをとる。 
 

❖ 台風19号被災への支援について 
通信352号でカンパの呼びかけを行った。締切12月20日。個人2名、14団体で20万円くらい
集まっている。 
 

❖ 1月25日（土）NPO法人CES主催の第1回　みなひろ映画会ドキュメンタリー映画「
TransitYard　げんちゃんの記録」の上映とトークショーへの後援依頼あり、承認される。通
信へ案内同封を確認した。 
 

❖ 自立支援協議会権利擁護部会への参加について 
現任の夛田氏から時期交代の打診あり。 
➢ 肢体の方を中心に会員だ 

 
 
 
 
【次回通信】 
作成：山田氏 原稿締切：1/8（水） 印刷発行：1/14（火） 
事務局通信：杉浦氏 コラム：杉浦氏、鈴木氏、小濱氏 
同封物：NPO法人CES主催映画上映案内 
 
【今後の予定】 
運営委員会 2020年1月18日（土）10:00～12:00 東急スクエア11階ラウンジクレア 
福祉フォーラム 2020年3月28日（土）時間未定 クリエイトホール（ホール） 
 
 
 
 
 
 
2019年12月7日 
以上、議事録に相違ないことを認めます。 
議事録署名人：土居　幸仁 
記録：有賀　豊 
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